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本日のゲスト・ビジター 

 
ビジター・ゲストはございません。 

ゲイリー Ｃ.Ｋ. ホァン 

岡本 一八 

濱田 清明 

前田 守 

毎週月曜日１２：３０点鐘 
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〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

 
スマイル報告 

 

古泉榮一 Ｒ財団へ。 

前澤秀明 結婚記念日です。 

野口郁夫 Ｒ財団へ。 

太田昭二 誕生月です。 

濱田清明 今月も宜しく。 

前田 守  今月も宜しく。 

髙田 聡  結婚記念日です。 

梅田欣一 誕生月です。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ２０１４年９月のロータリーレート １ドル＝１０２円 

   ２０１５年度ロータリー国際大会のご案内 到着 

   ２０１６-２０１８年度ＲＩ理事推薦のご案内 到着 

  ＊ロータリーの友事務所より 

   ロータリーの友９月号 到着 

  ＊富士ロータリークラブより 

   年次報告書＆クラブ計画書 到着 

  ＊沼津北ロータリークラブより 

   沼津４ＲＣ対抗ゴルフコンペのご案内 到着 

 

■ 例会変更 ■  なし 

    

■ 週報到着 ■ 富士宮ＲＣ 

会長挨拶 

第１５２９回例会 会長挨拶 

会長 濱田清明 

皆さんこんにちは。第二回目のご紹介者は太田昭二さんで

す。太田様は１９４８年９月１９日生まれの６５歳でいらっしゃいま

す。太田様も古泉様同様、１９８０年９月２２日に沼津柿田川ロー

タリークラブの前身である沼津東ロータリークラブに入会された

チャーターメンバーでいらっしゃいます。 

入会時のご職業は現在と同じ歯科医師であられました。歯科

医師になられたきっかけはご尊父様が歯科医師であられ、三島

市で歯科医院を開業されておりました。その環境で育った影響

で自然と歯科医師を志され、東京歯科大学に進まれ 

歯科医師免許を取得されたそうです。お兄様も歯科医師であり、

ご家族皆様が歯科医師であられるそうです。 

大学卒業後は歯科医院にお勤めになり、昭和５１年４月にお

父様が開業されていた病院の一つ、清水町長沢にある太田歯

科医院を継がれ、現在にいたります。 

開業当時から虫歯等の一般治療を専門に行っておられます。 

当時と現在の違いをお尋ねしたところ、当時は虫歯の子供が多

く一般治療が主流であったが、最近では子育ての一環で虫歯に

対する親の関心が強い為か虫歯の子供の数も減少し、矯正や

大人のインプラント治療を主とした治療が主流となりつつあるそう

です。 

現在太田様は三島西小学校の校医をされています。静岡歯

科医師会の副会長も務められたご経験もおありだそうです。 

趣味はゴルフとクラッシック音楽を聴く事で、学生の頃はトロン

ボーンを演奏されていたと教えて下さいました。 

ロータリークラブに入会されたのは、沼津クラブの神田先生か

ら紹介を受けたのがきっかけ。３１歳と若い時に入会したにも関

わらず続けてこられたのは当時、同じ３１歳で共に入会された現

在のグリーンゴルフセンターの経営者の故岩崎さんの存在があ

ったからだとおっしゃっておられました。共に続ける仲間の存在

の大切さを教えて頂きました。 

私が太田さんのお話を伺っていて特に感服致しましたのは、

ロータリー活動の最も大切な事は「出席する事」であると思いま

すが、太田様はこの３４年間の中でたった１日しか休んでいない

そうです。そのエピソードもお話下さいましたが、入会された年の

大晦日に腰を痛めてしまい動けず、年始最初の例会に出席する

事がかなわなかったそうです。 

そんな熱心な太田様だからこそ今回、ガバナーの依頼があっ

たのだと思います。ご本人の熱意とは裏腹に残念ながら沼津柿

田川ロータリークラブが弱小クラブの為、サポート仕切れないと

いう理由から断念せざるを得ない結果となりました。 

太田様は声をかけて頂いただけでも良かったと仰って下さい

ましたが、会長の思いとしては今後また、そのようなお話を頂い 

幹事報告 

た時に沼津柿田川ロータリークラブがしっかりサポートをしていけ

るようなクラブに成長していかなければならないと痛切に感じまし

た。 

太田様には更なるご活躍をお願いして紹介を終わらせて頂き

ます。 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 
用いた会員数 

出席計算に 
用いた出席者 出席率 

８ 月 １ ８ 日    

修正出席率 

１８名 １７名 １６名 94.12% 88.89% 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・前田・岩本 他  計１６名 

 

欠席： 中田・原（免除） ・前澤・中田          計１名 

 

ＭＵ：  前澤・中田・前澤・中田 田             計０名 

◆次回例会プログラム◆ 外部卓話（ｱｽﾙｸﾗﾛｽﾙｶﾞ㈱/代表･山本浩義様） 

R 

クラブ協議会 

本日は、クラブ定款・約款・細則の改定について話し合われまし

た。昨年度より、前田幹事と伊藤会員とで改定作業が行われ、梅

田会員が内容をチェック後に、本日のクラブ協議会にて皆で確

認致しました。出席者全員一致で賛同されました。 

また、定款に関してはＲＩからの内容ですので、基本的には変更

箇所はありません。 

 
第４回 理事会報告 

 
①１０月の例会プログラムについて 

 ０６日 1533回 卓話(職業奉仕委員会・大石委員長) 

 ※理事会１１：３０ 

 １３日 1530 回 祝日休会（体育の日） 

 ２０日 1534回 →例会変更 １６日(木) 沼津４ＲＣ合同例会 

 ２７日 1535回 →例会変更 ２６日(日) 早朝例会 点鐘７時 

             本城山清掃 雨天でも例会は開催します。 

 

②外部卓話について（9/8･9/29） 

 ・9/8 アスルクラロスルガ㈱ 山本様（担当/前田） 

  9/3打合せ予定。 

 ・9/29 インクルーブ 片野代表（担当/大石） 

 

③米山梅木記念館秋季例祭について（9/13･土） 

  ・出席予定者 大石、冨樫、会長、幹事。 

 

④ペアグラウンドゴルフ大会の後援可否について 

  ・山本氏の卓話後に理解を深めたうえで再検討する。 

 

⑤クラブ創立記念夜間例会について（9/22･月･18:30） 

 ・場所 ラセール 

 ・予算 一人８０００円（クラブより２０００円＋スマイル５０００円） 

 

⑥沼津４ＲＣ合同例会について（9/22･月･18:30） 

 ・案内が本日届く予定ですので、届き次第ＦＡＸします。 

 

⑦早朝例会について（10/26･日･本城山） 

  ・雨天集合 点鐘７時 

  ・軍手各自持参。ゴミ袋は大石委員長手配。草刈り機は古泉 

   会員に依頼。 

 

⑧テーブル会席替えについて 

  ・クラブ管理委員会にて検討。 

 

⑨その他 

  ・沼津４ＲＣ対決ゴルフコンペの案内が届きました。伊藤会員 

   会員よりご案内します。 

  ・ＲＩ理事推薦については、当クラブからは推薦者無し。 

  ・１０/11 会長幹事会へは、会長幹事共に出席予定です。 

 

会員慶事 

 
 【本人誕生日】 

梅田欣一会員 

太田昭二会員 

 

 【ご夫人誕生日】 

なし 

 

 【結婚記念日】 

髙田聡・優子様 

前澤秀明・朋子様 

委員会報告 

米山梅吉記念館運営委員会 

委員長 大石昭裕 

９月１３日に米山梅吉記念館の秋季例祭がございます。受付１３

時、開会１３時。講演は長澤聖浩氏の「三井報恩会と彦部」で

す。登録料は無料ですので、是非ご参加下さい。 

当クラブからは既に、濱田会長、前田幹事、大石委員長、冨樫

副委員長が参加申し込み済みです。 

 

クラブ奉仕委員会 

委員長 大石昭裕 

１０月２７日の早朝例会は本城山清掃です。雨天でも例会は開

催するので集合して下さい。また、軍手は各自持参でお願い致

します。 

 

テーブル会 

 テーブルマスター 小川隆洋 

８月２２日にＢＤのテーブル会を行い、８名御参加いただきまして

ありがとうございます。次回は皆様のご都合を確認したうえで開

催したいと思います。（ＡＣテーブルは９月４日開催予定） 


